
１．本日皆様に 細則変更の 案をお渡

し致しました。 る１０月３０日の例会にて臨時

総会を開催し、 議致したいと存 ますので

よろしくお願いします。

・１０月のロータリー ートは１０８円です。

・留萌 イ 様より６０ 年

の を しました。

・ 平 、 より９月会 を しま

した。

・ 会員 ー の案内が ています。

対 者は「 会５年 の会員またはロータ

リーを りたい 」となっています。開催日

は１１月１６ １７日、 料は１５，０００円です。参

加希望者は幹事まで。

・２０１９ ２０２０年 タイ・ ー

の案内を しました。参加希望者は幹事ま

で。

・２０２０ ２０２１年 地区補助金 ー開催の案

内を しました。次年 に き ます。

社会奉仕委員会　 　

　本日、皆様に にて地区補助金事業への

出 をさせていただいています。１１月１７日

開催ですが、当日は 衛 の が文化

ターにて 時間に開催されるので、 が予

されます。皆様にお願いですが、当日 前中

に会 を行いますが、皆様 のお いを

煙本日

　「 会」

　 卓話「 生」

　　　　　　　　　　　　出 子 員

煙次週予定

　会員卓話「わが生い立ち」　山内　和則会員

会員誕生日

　桜　元　克　則
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第１５回　１０月２３日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１９名
出席率 …………… ７．７４％

第１回　１０月 日

欠席会員 ………………１１名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ４．２％
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お願いしております。 当の予 け付けて

おりますので、 皆様のご をよろしくお

願いします。また大変 し ございませんが、

この事業を開催に たり、事業資金が当 の予

と変ってきてしまい、予 が発生して

おります。本当に し ございませんが、皆様

のご を にお願いしたく、皆様のご を

お願いします。１人 たり８０００円で、１０月３１日

までにご 金いただきたいと思います。よろし

くお願いします。

・地区大会お れ様でした。　 福士会長

・地区大会お れ様でした。　 串橋幹事

・会議 にて１５年 されました。　 会員

・会議 にて１５年 をしていただきました。

　 会員

・ されました。　 橋会員

・ ール です。　 燕会員

・地区補助金事業まで、 り１ 月です。皆様

のご参加ご よろしくお願いします。

　 会 員長

　前　回　　２８０，０００円

　今　回　　 １８，０００円

　累　計　　 ８，０００円

「 」
　 　 子

　会長・幹事会において、地区 者育

ーが りました。その内 を し紹介いたし

ます。 は、国際ロータリー リー ーの

一 、第２８３０地区２００８ ２００９ バ ー、

ロータリー 、 会議

の会 で ります。タイトルは「奉仕の を

、 、実 しよう」

　今年 の福 バ ーが、１年かけて「奉仕

の 」を 解しようとおっし っていました

ので、まさにそれに 応した ーでした。

　 が くわからない にとって いたこと

は、「Ｔ    」の日本 が

「奉仕の 」で ることでした。ロータリー

は親 と奉仕で をつなぐ。つながりは、

ロータリ 、 、 業 知識、地域社

会、そして 、とつながっていく。 の

を きまし う。 に、 に、地域社会

に、そして に。 業奉仕は、ロータリーの

で り、 で る。奉仕 ロ

トは、寄付 進、会員 、 イ ー の向

上、 重 が、 の人生へと いてくれる。

「ロータリーは奉仕団 ではない。奉仕する者

の団 で る。」（ が、 会したときは、ロー

タリーとは、ロータリーという に し、

んで、ロータリーの で、奉仕するので

る。）今、 は われなくなりましたが、こ

の「ロータリーは奉仕団 ではない、奉仕する

者の団 で る」に っていると思います。

　そして、奉仕は生き で る。

　今日は、奉仕だ、 日は仕事だではなく、

た が生きていくその のが奉仕なので る。

分が生き けることで、 その事業が

くなり、地域社会への 、そして の平和

とつながっていく。そして、われわれす ての

ロータリ は、この奉仕の を 、 、

実 する が る。 業奉仕とは、ロータリ

がいかに生きるかという生活 で る。

　ロータリーの第一の目的は、 を育てること、

つまりは人 くりで る。ロータリーは、人を

育て、 々 を育てる。ロータリーは に

かれた かではなく、 に まれた かで る。

ロータリーの ら る活動には、善 が れて

いる。

　 し、善 という のがなければ、ロータ

リーはただの社 で る。 業は、金

けのためでしかなく、社会奉仕という の

しになってしまう。国際奉仕は、 の

で ないと、いうことになってしまう。

　 に 幹事と、 者育 ーは会

長幹事だけでなく 員で きたいよ と、話し

ながら、「 会長 ご 会」に出席し

てきました。

  
寄 寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄寄

プログラム ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



　 　

　 は１０月４日 より開催される地区大会

ル に参加するため、３日の に

りをしました。 に大 前と し、お

いの を うため の に り出し

ました。 で く て んで、 日は

いので めに りまし うと、お い ってい

たの の間。 日の留萌 イトに参加くださ

る皆様に が ってはいけないと思い、次の

に 動。 りの わせが行い たの

か、時 を ると「 ら」という時間になって

しまいました。 はお で を い、

「 時間 れるの 」と しながら ルに

りました。目が め、 を ると「どし

り」。 が下がる一 でしたが、福

バ ーの が に か 、いざ ル へ。

ル の 関では、 に かんだ福 バ

ーの ではなく、 となく のない

いしている福 バ ーでした。

　 わせは の幹事の村本さん

と大 前、関野会員と の４ で、「 に

けて、 に けて、 さに けて」 は

一人いい で上がる事は出 ず、 ー

で しました。 までの いだ

の村本幹事さんと和 い いと話を ませ、

ロータリーの を させていただきました。

ル は 上です。

　ここから本 に りますが、１３時１０分

ル で福 会長と

し、会 り。１３時３０分福 バ ーの点 に

より会長幹事会が開催されました。 き、

の ル 、 の１時間の会長幹事会は決し

て にとっては な時間では りませんでした。

１５時からは地区 者教育 ーの時間とな

りました。基 には、２０１９ ２０２０年

リー ーの 一 ト バ ーによる

「奉仕の を 、 、実 しよう」ロータ

リーの変 と本 を ー に開催されました。

国際 議会の では、 ー ・ ル・

ロー 会長の４つの 目が話されておりま

した。１．ロータリーを 長させる。２． の

重 。３．ロータリーリー ーと仕事の 存。

４．国 と 。

　次に、国際ロータリーとしての変化として、

議会の変化。 き の変化。

ロータリー財団の変化。 と につ

いて。 。ここで き ったのは、

の き は、ロータリー の

ではなく、 なる となったという話

から、今 は の はイ ター ト

を中 に され、時 の変化にしっか

り対応できると う話でした。

　また、 の話からは本 は

一つ変っていない中、時 の変化に対

応していかなければならない。つまり、ロータ

リー活動 会社経 またロータリー活動

に 付く話だと を けておりました。

　次にロータリーの目的についてです。ロータ

リーの目的は、和 では 解で るが はどう

解するか、 ト バ ーの を紹介

させていただきます。

多くの皆さんと、 る ない 関係を

しまし う。

業 を め、仕事を て社会に し

まし う。

を し、仕事を し、社会を して生き

ていきまし う。

国際 解を め、平和を 進しまし う。

　この４つを一 として実 し けまし う

という事でした。

　 にロータリーの本 についてです。

　ロータリーは知れば知る ど くなる。関

われば関わる ど 分を いてくれる。この

は、まるで人生と だなと させられま

した。 イ に らしい が りました

ので紹介させていただきます。

・奉仕すなわ 生き で る。

・今日は奉仕だ、 日は仕事だではなく、

が生きていくその のが奉仕なのです。

・ 分を き ける事で、 生活 事業がよ

り くなり、さらには地域社会への 、そ

して 平和へとつながっていくのだと思い

ます。

・この こそロータリー で り、だか
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らこそ親 と奉仕の 重 を大 にしま

し う。

・そして 々す てのロータリ には、この

奉仕の を 、 、実 する が

るのです。

　 な話し で内 とて 分かり すく、

ロータリーの事が一 に た がします。

　 をはさ 、ロータリー 、「ロータリー

を る」を ー に ト バ ーが ー

ーターを め、本 会長 ・

リー ー・福 バ ーの４ で開催

し、大 の と地区 者育 ーが

しました。福 会長 く、福 バ ー は

けば く ど が る。との事でした。

　１８時。 に った 会長 ご

会。 ー ルは第１グルー の皆さんとご一

に、 しい料 、 イ ・ ールを に会話

り上がり らしい時間を ごさせていた

だきました。大会 ２３ 。本会議出席１３ 。

内 のロータリ ８ 。留萌 イト１２ 。

ル 大会３ 。皆様のご と に感謝 し

上 ます。

　 　

　今回の国際ロータリー２５１０地区大会 大

会は１０月４日（金）１０月５日（ ）２日間の開催

で りました。 用が り、大会当日は

参加なりましたので、４日の ル 大会参

加のご をさせていただきます。

　今回の ル 大会会 は ロ

トリー で りました。 めて行く

ー で り、 地 を中 に ーする

にとって、大変きれいな ー で り感動しま

した。 ７時 タートということ って、

前のりで へ。 は 年会議 時 に

を んだ で ります。よって、前日は

時 の 間と 会を開催し、 するこ

とができました。 人の中には、今回の ト

で る ロー リー 年育

委員長 おり、 の と今 展開に

ついて く り いました。 ルに ったの

は 中１時をまわり、 日から ばしす まし

て、 日は うまで なく の を るこ

ととなりました。

　そして、 日。 日 いに加 、 は予

りの な 。そして、 は１４ と ル

ーにとって しい で りま

した。そんな な の中、留萌ロータリー

ル 部 の大 前会長と

幹事、 ロータリー の村本幹事

とと に、 と を寄り い、時に め いな

がら、 の中の タート。 ー中 は

まることはなく、 ー で りとなり

ましたが、思い出に る しい ル で りま

した。

　その 、 には福 バ ー けつけ

ていただき、 「こんな の中、参加し

ていただき感謝しています ロータリーの

に感謝 」のご の と、 大いに

り上がりました。

　今回の ル 大会の参加者は３１ １２２ 。

この により１０ ４０ が ルとなり、

おか 様でたくさんの を らうことができ

たのが よりです。また、 の

の村本幹事と親 を めることができ、

の 活動など させていただき、大

変 な時間となりました。

　 はり、このように の皆さんとお話

しする 会は 地区大会へ参加するか、

の 年へ参加するか、国際ロータリーへ出

向するか、出会いの が られてしまいます。

次年 このような 会を大 にし、地域

へロータリーの の と人 を 、

長へ ていければと思います。 年の

ト は 、また ル 大会の会 は、

なんと こがれの 「 トリー

」で ります。 年 参加できるよう日々の

ロータリー活動に 進して参りたいと思います。

　会長を め今回のご参加された会員の皆様、

そして地区大会の 、留萌 イト

グなど、す て をしていただいた 幹事、

大変お れ様です。 りがとうございました。

次年 は多くの会員と参加したいです
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（第１５号・第１６号）合併号

Ｎｏ．２８４６

第１６回　１０月３０日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２１名
出席率 …………… ７４．1９％

第１３回　１０月５日

欠席会員 ………………８名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７４．1９％

煙本日

　会員卓話「わが生い立ち」

　　　　　　　山内　和則会員

煙次週予定

　会員卓話「わが生い立ち」

　　　　　　　桜元　克則会員

会員誕生日

　中　出　敏　彦

　燕　　　美　雪

配偶者誕生日

　大　嶋　裕　子

１．次週例会は例会の中で、臨時総会を開催い

たします。既に皆様には資料が届いていると

思いますが、細則変更についてですので、多

くの会員の出席をお願いします。

・日台ロータリー親善会議福岡大会実行委員会

より、２０２０年３月６日（金）に行われます「第

７回日台ロータリー親善会議福岡大会」のご

案内が届いております。参加希望者は幹事ま

で。

ゲスト

　国際ロータリー第２５１０地区

　　　ロータリー財団副委員長　出村知佳子様

　国際奉仕委員会ＶＴＴ委員会　寺岡　秀一様

・出村様、寺岡様ようこそ留萌へおいで下さい

ました。　 福士会長

・出村さん、寺岡さん本日はよろしくお願いし

ます。　 串橋幹事

・出村さん、寺岡さん、ようこそ留萌へ。本日

はよろしくお願いします。　 燕会員

・渡部会員、米寿おめでとうございます。

　 西原会員

・皆様の対応に対し、感謝致します。

　 桜元会員

・まぐろ５６㎏おろしました。　 森（将）会員

　前　回　　２９８，０００円

　今　回　　 １０，０００円

　累　計　　３０８，０００円

来賓卓話「村の文化で作る水と衛生」
　　国際ロータリー第２５１０地区ロータリー財団

　委員会副委員長　出村知佳子 様

　皆様こんばんは。本日は地区の財団副委員長

としてお伺いさせていただきました。１１月は財

団月間になっておりますので、皆さんから戴い

た寄付がどの様に使われているかをご紹介いた

します。

　本日の卓話のタイトルは「村の文化で作る水

と衛生」とさせていただきました。この事業は、

グローバル補助金を活用して進めた事業です。

皆さんご存知だと思いますが、ロータリーの活

動には６つの分野に重点を置いて、国際関係を

培いながら、人々の暮らしを支援していきます。

今回の事業は水と衛生に当てはまりますが、グ

ローバル補助金は６つの重点分野のどれかに必

ず該当しなければなりません。１つ目は平和と

紛争予防・紛争解決、２つ目は基本的教育と識

字率向上、３つ目は経済と地域社会の発展、４

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・
プログラム ・・・・・・・・・・・・
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つ目は 予防と 、そして５つ目に出てく

る水と衛生、 の６つ目が 子の で、こ

れらが６つの重点分野という事になりますが、

今回ご紹介する補助金事業は、この水と衛生を

重点分野にした事業となっております。 的

な目 はどの様な のなのかと しますと、当

な水がなければなりませんが、 な衛

生 、水 の 善、水 の解 と大きく分

けますとこの４つになります。

　 どロータリー １９年と紹介されましたが、

本当は がバ るなという事で わないで し

いなと思ったのですが、今から１６年前に２５１０地

区からタイの イに中 の寄 を

う事になりまして、 出の きをさせてい

ただきました。 よう ま で きをして、

事に け れ をしたのですが、 地に出

向いた時に、はだしの子 が大 いて、

に な水が くない でした。この地域

に一 必 なのは はり水なんだなと う思い

は く、 衛生な水により い子 が を

とす を知りました。皆さん ご存知の り

タイのバ 目 ましい発展をしてお

りますが、実はタイ 部の 域には

まだまだ な水を にする事の出 ない子

がたくさん るという なのです。

　ロータリ が水の事業に関して をしてい

るかと しますと、水 トイ などの

を 置し、衛生 として衛生の教育を行って

おります。 の の 活動なのです

が、その多くがグローバル トで行われて

いる のが多くなっています。 ・イ

・ ールと いて りますが、この

は うの では りません。

な水、トイ などの衛生 、そして衛生教育、

これらを で教 ようという ので、ロータ

リーの水事業では必ず行う事になっています。

　では、 ログ にはどの様な

が るかと うと、 さい事のように る

のですが、地域に大きな変化を たらし、子

の財 になります。子 の の が ま

ります。水 の必 が くなります。子

の衛生 が に きます。 に 的に

衛生 が に きます。 では いなど

になるように 業と に教 ていきます。

　この事業ですが、実は２回 ど に し

まして されませんでした。 リ 時間で

ールが るのですが、 を た時、

の は と かれているでし うか の

時には グ ー ですが、

だった時の の文字は ー です。

りがとうございました という だ

と思います。どこの国 で な時は

りがとう で わりです。 な時の２回の

タイトルが「タイ 部の子 への な水

事業」だったのですが、どこを対 にしていた

かと しますと、 イ地区の の になり

ますが という が ります。 を渡

ると になりますが、２０１１年に７７ 目に出

た ですが、ここの 中 に８つの リー

ーターを 置するという事業で、一 に

衛生教育 行うと った のでした。 なが

ら の２回は ー で りました。そ

れでは されなかったのかと しますと、

地域に大きな変化を たらすのがグローバル

なのですが、地域に大きな変化を る

事が出 ないということで、 されないとい

う事でした。それでは か い イ は い

かと て、 の にタイトルを変 まし

た。それが「村の文化よる な水で 部の

子 を う事業」へ変更しました。

　タイの 部の事を思い出していただければ

と思います。これは一村一 の リ

ですが、 さんが、 が リ が き

だという事で んな のを ってきてくれます。

タイでは一村一 の 動が大変 んで、

・ ロ トがすごい人 で、

の たいな で村ごとの を っているの

が られました。タ という の で

は、 の中で りをしている ります。

　ここから か い イ は いかと

て、ロータリー一村一 を作ろうという事

で、 を作る事にしました。
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